

Petrer será capital de la guitarra del 13 al 27 de julio con el festival internacional José Tomás

10/05/2024



Tomatito volverá a actuar en Petrer | Archivo Valle de Elda J.C.

Julio volverá a estar protagonizada por los acordes de guitarra gracias a la 27ª edición del Festival Internacional de Guitarra José Tomás Villa de Petrer. Este evento tendrá lugar entre el 13 y el 27 de julio y promete contar con algunos de los mejores guitarristas del mundo. Así lo ha asegurado el director del certamen y presidente de PIMA, Pepe Payá.

Bajo el título "Con Spirito", este festival permitirá que Petrer sea la capital internacional de la guitarra, pues todos los focos estarán puestos en la localidad. La presentación de esta edición supone el pistoletazo de

salida y para ello Payá ha hecho un avance de lo que la población podrá disfrutar.

Además del 23º Concurso José Tomás, la 12º Feria de exposición de instrumentos y elementos entorno a la guitarra, habrá 25 conciertos de diferentes géneros como flamenco, guitarra eléctrica, fusión, guitarra clásica. Habrá una orquesta sinfónica, dúos y cuartetos. Volverán las masterclass y las conferencias temáticas.

Payá ha señalado que "llegará a Petrer la última guitarra con la que tocó el compositor, guitarrista y pedagogo

Francisco Tárrega, fallecido en 1909. Será un acontecimiento guitarrístico, es una pieza de museo que se hará sonar”.

Los grandes conciertos de este año correrán a cargo de El Tomatito quinteto, David Russell y La Sinfonity. La inauguración correrá a cargo de la Orquesta camarata de Castilla la Mancha.



Imagen de la presentación | Nando Verdú.